
令和５年度 第２６回 三ヶ日東小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時   令和５年６月１日（木）１５時００分～１６時３０分 

２ 開 催 場 所   三ヶ日東小学校 大会議室 

３ 出 席 委 員   竹下 豊子、楠 道寛、大野 周一、大野 惠美子、和田 勝美 

清水 貴仁、石原 正仁、渥美 浩之、山本 万智子 

４ 欠 席 委 員   なし 

５ オブザーバー   牧野 和子 

６ 学   校   山田 芳和（校長）、吉川 利行（教頭）、高畠 博（教務主任） 

          染葉 直美（CS ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ）、鈴木 康二（CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 

７ 傍  聴  者   なし 

８ 協 議 事 項 

■熟議 

（１）学校サポーター、学習支援に関すること 

（２）通学路の安全について 

（３）１５０周年記念行事へのかかわりについて 

■その他 

９ 会議記録者  鈴木 康二（ＣＳディレクター） 

10 会 議 記 録 

司会（楠道寛）から、委員９人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成

立している旨の報告があった。 

■熟議 

（１）学校サポーター、学習支援に関すること 

《説明：染葉 CS ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ》 

別紙資料「令和５年度サポーター活動計画」に基づき説明。 

《発言内容》 

◇サポーターの応募が少ないようであれば、この場で検討する必要があると思う

が、どのような状況であるか。（大野周一会長） 

◇例年通りの応募があり特段問題はない。ただし、前回の協議会で提案のあった

今年度より実施するＢ＆Ｇでの１，２年生のプール授業時の地域ボランティア

の活用については、応募が間に合わなかったため、今年度は保護者の皆さんに

依頼する予定である。（山田校長） 

協議の結果、引き続き検討していくことで、全員異議なくこれを承認した。 



（２）通学路の安全について 

《説明：大野周一会長》 

交通安全リーダーと語る会の様子を見ていた感想として、子供、大人それぞれ

の目線で危険箇所を把握し、安全対策を行っていく必用があると感じた。清水前

ＰＴＡ会長が昨年度に作成してくれた危険箇所マップがとても参考になってい

た。更に充実した資料となるよう協議会で話し合っていけたらと思う。 

別紙資料「『三ヶ日東小学校こども見守り隊』ステッカーの活用について（依

頼）」について、各自治会長、ＰＴＡ役員に渡して、子供たちの安全安心の確保

のためにステッカーの積極的な活用をお願いした。 

《発言内容》 

毎日、通学指導を行っているが、危険箇所があってもしっかり確認しないなど、

子供たちの危機管理意識が少し薄いように感じる。私が指導しているので安心し

てしまっている面もあるかと思うが、下校時などは自分たちだけで歩いているの

で、常に危機管理意識を持ってもらえればと思う。(大野惠美子委員) 

協議の結果、引き続き検討していくことで、全員異議なくこれを承認した。 

（３）１５０周年記念行事へのかかわりについて 

《説明：吉川教頭》 

別紙資料「１５０周年に向けて」に基づき説明。（文面のアンダーライン箇所

は、前回の協議会における提案等により追加した項目） 

《発言内容》 

・東小ウォークについて 

◇コース選定に苦慮している。校区内全ての地域を歩くのは無理があると思われ

る。３コースくらいに分けるのが妥当かと思われるが、アドバイスをいただけ

ればと思う。（山田校長） 

◇地区社協で企画したノルディックウォークのコース図があるので、参考にして

いただければと思う。（楠道寛委員） 

◇協議会委員が児童たちと一緒にコース選定をするなど、地域の大人達が関わっ

ていくのも良いと思う。（竹下豊子委員） 

◇３コース程度に分けて、後日それぞれのコースを歩いた様子や感想を発表する

機会を設ければ、全員が全てのコースを歩けなくても、それぞれのコースの様

子を知ることができると思う。（楠道寛委員） 

・人との関わりについて 

◇ローマオリンピック、東京オリンピックに体操男子団体で出場し、金メダルを

獲得した本校卒業生の鶴見修治さんに、運動会にお越しいただく方向で調整し

ている。その際に鶴見さんにも参加していただき、オリンピックに関わる何ら

かの競技ができたらと思っているので、何か良いアイデアがあればアドバイス

をいただければと思う。（吉川教頭） 

◇年齢的に可能な競技を考えた場合、鶴見さんはバランス感覚が良いと思うので、



児童ではなく、先生や保護者が鶴見さんとバランス感覚の対決をするのが面白

いと思う。（和田勝美委員） 

協議の結果、引き続き検討していくことで、全員異議なくこれを承認した。 

■その他 

○令和５年度学校運営協議会自己評価表の変更点について説明 

○さくらメール登録について説明 

○次回議長選出 

開催日時：令和５年１０月２３日（月）１５時００分～ 

議  長：清水貴仁委員 

 


